



第五中だより

令和6年9月6日発行 【第10号】
発行者 唐津市立第五中学校
校長 宮田 稚子

《学校教育目標》「持続可能な未来の創り手として、
逞しく、心豊かに、学び続ける生徒の育成」

キーワード：「行動」「協働」「感動」

《 校 訓 》「みなぎる力、輝く希望、あふるる光」

第69回体育大会に向けて（9月15日(日)開催）

今年度の第69回第五中学校体育大会は、9月15日（日）に開催を予定しています。2学期が始まった8月26日（月）から3年生の応援リーダーと団旗担当が準備を始めました。（台風10号接近のため2日間活動ができなかったのは少々苦しいところですが）9月2日（月）から、今度は1・2年生の応援リーダーを加えての練習・準備が始まります。今年は、1・3年生は3クラスなのですが、2年生が4クラスあるため、2年生はクラスを解体して3団に分かれて体育大会を行います。

赤組団、青組団、黄組団の3団それぞれが、団長・リーダーを中心に、心に残る素晴らしい体育大会を創り上げてくれることを期待しています。

右上の画像は、1学期の終業式（7月19日）後の集会で体育大会実行委員長の塩崎さんから発表された、第69回体育大会のスローガンです。このスローガンは、3年2組から提案されたもので、「燃え上がる炎のように意気がさかんであるようです。意気がたいそう上がっているさま」という意味の『気炎万丈（きえんばんじょう）』という言葉に、体育大会へ向かう気持ちを表す漢字を当てはめて、『**輝炎絆丈(きえんばんじょう)～我らの絆で輝跡を残せ！～**』としたそうです。各団、それぞれの絆を深め、五中の歴史に輝く軌跡を残してほしいと思っています。



体育大会に向けて!! 決意

応援よろしくお願いします!!

◇体育大会実行委員長 塩崎 友梨奈 さん

今年の体育大会は、一人一人が楽しかったと思えるような、みんなの思い出にずっと残る最高の体育大会にしたいと思っています。大変なこともたくさんあると思いますが、負けずに精一杯頑張りたいと思っています。私が第五中学校の歴史を変えるので、絶対見ていてください!!

◇副体育大会実行委員長 川口 夏希 さん

自分は、みんなの前に立って指示をするので、テキパキと行動してみんなを引っ張っていけるように頑張ります。委員長のサポートをしっかりできるように頑張ります。今年はいろいろと変わって大変だけど、みんなが楽しめる体育大会にしたいと思っています。しっかり責任をもって一個一個の仕事をしたいと思っています。

◇赤組団 団長 吉田 莉乃亜 さん

私は、今年の体育大会では赤組団長という貴重な役割を担っています。まず団長として、チームへの指示をしっかりと、責任をもって行動します。赤組全員で、一致団結して、どこの団より楽しい団にします。そして、先生方や保護者の方々に「今年の体育大会はすごかったね」と言ってもらえるような体育大会にします。

◇青組団 団長 米丸 仁 さん

中学校最後の体育大会として、最高の思い出にするために、練習から楽しく、明るくやっていたいと思います。団全員が、「この団が一番」と思えるような団にします。リーダーが中心になって進めていくけれども、団全員で団全員を支え合い、団全員で最高の青団にします。優勝するために、最後まで諦めず、全力で応援し、全力で走り、青団が一番熱くなるように盛り上げます！！

◇黄組団 団長 瀬戸 琉ノ介 さん

三年生最後の体育大会なので、思い出に残るようにしたいです。けれど、それも大切だけど、一年生、二年生、五中全体が体育大会を通じて一丸となって取り組むことを大切にして、体育大会を成功させ、三年生のかっこいい姿を見せていきたいです。

【第69回体育大会に向けたスケジュール】

- 9月 2日(月)～ 応援団リーダー練習・準備
- 9月 9日(月)～ 結団式 体育大会の練習開始
(体操服登校) 帽子・水分・タオルをもってくる
- 9月12日(木) 振休(9月14日(土)の分)
- 9月13日(金) 体育大会総練習
- 9月14日(土) 体育大会練習・準備(弁当持参)
- 9月15日(日) 第69回体育大会(弁当持参 昼食は空調のある教室でとります。)
※【15日が雨天の場合】午前中体育大会練習 弁当不要
リーダー以外は10:50下校
- 9月17日(火) 振休(9月15日(日)の分)
※【15日が雨天の場合】体育大会実施(弁当持参)
- 9月18日(水) 通常授業(弁当持参)
※【15日が雨天の場合】振休(9月15日(日)の分)

※9月14日(土)～18日(水)まで、給食がありません。弁当持参となっておりますので、ご協力をお願いします。

9月7日(土)除草作業を行いました。

8月31日(土)に予定していた「五中美化の日」は、台風10号の接近により中止しました。そこで、9月7日(土)にPTA役員さんを中心に呼びかけ、除草作業を行いました。おかげさまで、運動場がすっきりしました。ご協力ありがとうございました。